

# Redewendung einen Ohrwurm haben

„EINEN OHRWURM HABEN“ ist keine Krankheit, sondern eine Redewendung.

Ein Ohrwurm ist eigentlich ein Tier, bei dem die Menschen glauben, dass er ins Ohr kriecht.

Das stimmt aber nicht.



Einen Ohrwurm haben – bedeutet, dass man ständig eine Melodie oder ein Lied im Kopf hat. Man hat die Musik im Ohr und kann an nichts anderes denken. Das kann ganz schön lästig sein, so wie ein Ohrwurm im Kopf.

## AUFGABEN:

- Unterstreichen Sie die Wörter, die unklar sind
- Suchen Sie alle Namenwörter heraus und schreiben Sie diese mit Artikel auf: